

一表紙の写真について

表紙は、2月7日に行われた倶知安めぐみ幼稚園の雪中運動会の様子から。綱引きやそり引きリレー、宝探しなどの競技が行われ、園児らは雪や寒さに負けず、元気いっぱい体を動かしました。



ギター1本で奏でる音色

1月25日、クラシックギター奏者の竹形貴之さんによるコンサートが小川原脩記念美術館で行われました。映画のテーマ曲など名曲9曲が披露され、その演奏に観客が酔いしれました。



鋭いターンで自己ベストを目指す

2月2日、旭ヶ丘スキー場で第32回倶知安アルペンスキー少年団メモリアル大回転スキー大会が行われ、出場した約80名の選手たちが勢いよく滑り、タイムを競い合いました。



ShiriBeshiでの経験を自身の糧に

2月4日、後志総合振興局主催のShiriBeshiグローバルインターンシップに参加する大学生らが、ニセコエリアで活躍するゲストの経験談などを聞き、自身の夢や目標について話し合いました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



北海道和太鼓フェスティバル in くっちゃん

2月1日、「鼓魂東西・和太鼓の響演」が文化福祉センターで行われ、演奏者を含め会場には約500人が来場しました。魂を込めた演奏は会場を震わせ、観客の心を引き付けました。



心の中の鬼を追い出せ 鬼は外! 福は内

2月3日、節分にちなみ倶知安藤幼稚園では豆まきが行われました。子どもたちは、心の中にいる怒りんぼ鬼や泣き虫鬼を追い出すために、精いっぱい鬼に立ち向かいました。



限界を超えて雪上を駆け抜ける

2月9日、第28回となる町長杯ジュニアクロスカントリースキー競技大会が実施され、旭ヶ丘総合公園では、仲間や家族からの声援を受けた選手らが全力で競い合いました。